

Badewannen-Rennen

5.28.2019
IM JO

Beim 6. Badewannenrennen gingen diesmal 36 Teams an den Start. Alle hatten kreative Teamnamen und waren wie immer mit sehr schönen und fantasievollen Kostümen ausgestattet. Pünktlich um 11 Uhr ging es los. Die Moderatoren Uli Pätzold-Jäger und Olli Klein gaben an diesem Tag wieder einmal den Ton an. Das Startzeichen lautete: „Auf die Wannen – fertig – los!“ Beide haben mit ihrer kurzweiligen Moderation die Zuschauer mit ihrem witzigen Schlagabtausch köstlich unterhalten. Eine Kinderjury aus 4 Jungen und 4 Mädchen hat die schönsten Kostüme ermittelt. Den 1. Kostümpreis holten sich die „Helmis“ mit ihren auffällig bemalten Motoradhelmen. Der Spaß stand bei allen im Vordergrund, denn die Paddelerei in der wackeligen Badewanne hat es in sich. Alle Teilnehmer müssen als Mindestvoraussetzung ein „Seepferdchen“ haben. So kam es vor, dass dreiköpfige Familien in der Wanne saßen und paddelnd die Palminsel umrundeten. Hier nahmen sie von den jungen Helfer(innen) ein Schwämmchen entgegen, als Nachweis, dass sie die Schwimminsel umrundet haben, bevor man wieder Richtung Start paddelte. Das Rennen endete um 15.00 Uhr mit einem Finish zwischen den Akteuren „Monsterwanne“ und den „Unsinkbaren – das Original“. Schließlich konnte sich das bewährte Team „Monsterwanne“ zum vierten Mal durchsetzen und sich über den 1. Platz freuen. Die Preise für die Plätze 1 – 3 waren großzügige Wert-Gutscheine, die von Sprockhöveler Geschäftsleuten gespendet wurden. Das Badewannenrennen war für den Freibad-Förderverein, der durch die DLRG-Niedersprock-

hövel und die Flüchtlingshilfe Sprockhövel kräftig unterstützt wurde, wieder einmal ein voller Erfolg. Unermüdlich haben sich die Helfer*innen vom Förderverein um das leibliche Wohl der Zuschauer gekümmert und mit angepackt. Aber der Einsatz lohnt sich, wenn alle glücklich nach Hause gehen.

Text: Ingrid Leukers-Bölicke



Sparkassenstiftung-Förderverein mit Daniel Rasche und Werner Sauerwein sowie Ingrid Leukers-Bölicke und Marcel Beckers.

Seit Jahren ist es schon im Gespräch, nun sind die Weichen gestellt für die Anschaffung einer großen Breitwellenrutsche, die die Attraktivität des Freibades in Niedersprockhövel besonders für die Kinder steigern soll. Dem Freibad-Förderverein ist es gelungen, die Sparkassenstiftung für die Idee einer solchen Rutsche zu begeistern. Für den Förderverein und die Sparkassenstiftung ist es eine besondere Investition, was den finanziellen Rahmen als auch das Herzblut für dieses Großprojekt betrifft. Geplant ist, dass die Rutsche zum Beginn der Badesaison 2020 betriebsbereit ist. Kinder und Jugendliche werden sich bestimmt riesig über die neue Spaßrutsche freuen!